

Canadiens-français se présente devant le Bureau et demande de faire effacer la ligne homologuée du côté Sud de la rue Vitré, à partir de la rue St-Denis en allant vers l'Ouest.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef avec prière de faire rapport s'il n'y a pas de maisons actuellement construites dans la ligne homologuée et si telle ligne peut être effacée.

Les minutes du 28 mars au 3 avril inclusivement sont lues et confirmées.

2.—Le rapport hebdomadaire du Surintendant des Egouts en cours de construction durant la semaine expirant le 25 mars est soumis et déposé aux archives.

3.—Soumis le rapport mensuel du bibliothécaire municipal pour le mois de mars.

Déposé aux archives.

4.—Soumis le rapport du Surintendant de l'Aqueduc, approuvé par l'Ingénieur en Chef, déclarant que la Cie John McDougall Caledonian Iron Works, constructeurs de la pompe pour l'usine de pompape de l'Avenue Papineau, ont rempli les conditions de leur contrat et qu'ils ont droit à la remise de leur dépôt de \$1,000.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt de \$1,000, la pénalité de dix dollars par jour pour non achèvement dans le délai voulu, se montant à \$120 devant être retenue sur les paiements futurs.

5.—Soumis un rapport de l'avocat de la Cité, au sujet de la plantation d'arbres dans le quartier Ahuntsic, déclarant qu'il s'agit simplement pour le moment d'établir le nombre d'arbres qui ont été plantés dans la rue Ste-Claire sur l'ordre de M. J. C. Laberge.

Résolu: De prier l'Ingénieur Consultant d'obtenir un rapport dudit J. C. Laberge sur le nombre d'arbres qui ont été plantés dans la rue Ste-Claire, sur son ordre.

6.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur Consultant, au sujet de l'offre de la "North Montreal Center, Limited," de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions, les parties de rues marquées en rouge sur le plan produit, qui sont des parties des rues St-Charles Borromée, St-Urbain, Ste-Famille, St-Georges et 38ème, recommandant que ladite offre soit acceptée.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'acceptation de ladite offre.

7.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, "re" demande de M. R. H. Bryson, de faire abattre certains arbres en face de sa résidence, recommandant qu'il soit fait droit à cette demande pour l'arbre qui se trouve sur la rue Peel en face de la nouvelle construction de M. Bryson, et que les autres quatre arbres qui se trouvent entre cette construction et la rue Ste-Catherine, soient émondés.

Résolu: D'autoriser le Surintendant des Parcs à agir en conséquence.

8.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant, en vue d'améliorer l'éclairage de la rue Sherbrooke, l'installation d'une lampe à arc additionnelle vis-à-vis le Collège de Montréal, et de changer la location des lampes actuelles comme suit:

1o. Transporter la lampe à arc de l'angle Sud-Est à l'angle Sud-Ouest de l'Avenue Atwater; 2o. Transporter la première lampe à l'Est de l'Avenue Atwater à 200 pieds à l'Ouest; 3o. Transporter la première lampe à l'Ouest de la rue St-Marc à 125 pieds à l'Est.

Résolu: D'autoriser le Surintendant de l'Eclairage à faire les changements suggérés dans son rapport.

9.—Soumise une communication du Secrétaire de l'Union Mutuelle des employés civiques de Montréal, demandant l'établissement d'un fonds de retraite pour tous les employés civiques.

A l'étude.

Adjournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 5 avril 1914, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Le Surintendant des Marchés recommande le trans-

titans Canadiens-français," appeared before the Board and asked that the homologated line on the south side of Vitré street, be erased, from St-Denis street westwards.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer for a report as to whether there are any houses erected on the homologated line and if such line can be erased.

The minutes from the 28th March to the 3rd April inclusively were read and confirmed.

2.—The weekly report of the Superintendent of Sewers "re" sewers under construction for the week ending the 29th March, was submitted and filed of record.

3.—Submitted the weekly report of the Civic Librarian for the month of March.

Filed of record.

4.—Submitted a report from the Superintendent of Water-Works, approved by the Chief Engineer, stating that the John McDougall Caledonian Iron Works Co., Ltd. carried out the conditions of their contract in connection with the Papineau avenue pumping plant, and were entitled to the refund of their \$1,000 deposit.

Resolved: That said deposit of \$1,000 be refunded, the penalty of ten dollars per day for the non completion of the work during the delay stipulated, amounting to \$120 be retained on future payments.

5.—Submitted a report from the City Attorney, anent the planting of trees in Ahuntsic ward, stating that the only thing to do at present is to ascertain the number of trees planted in Ste-Claire street by the order of Mr. J. C. Laberge.

Resolved: That the Consulting Engineer be requested to obtain a report from the said J. C. Laberge on the number of trees planted on St. Claire street by his order.

6.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Consulting Engineer, anent the offer made by the North Montreal Center, Limited, to cede to the City, gratuitously and unconditionally, the parts of streets tinted red on the plan filed, which are parts of St. Charles Borromeo, St. Urban, St. Famille, St. George and 38th streets, recommending that the said offer be accepted.

Resolved: To report to Council accordingly.

7.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, in connection with the application from Mr. R. H. Bryson, to have certain trees removed in front of his residence, recommending that said request be granted as to the tree on Peel street opposite Mr. Bryson's new building, and that the four other trees between said building and St. Catherine street be trimmed.

Resolved: That the Superintendent of Parks be authorized to act accordingly.

8.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that, in view of improving the lighting of Sherbrooke street, that an additional arc lamp be installed opposite Montreal College, and that the location of the now existing lamps be changed as follows:

1o. Remove the arc lamp which is on the south-east corner of Atwater avenue to south-west corner thereof; 2o. Remove the first lamp, east of Atwater avenue to a distance 200 feet westwards; 3o. Remove the first lamp west of St. Mark street to a distance of 125 feet eastwards.

Resolved: That the Superintendent of the Light Department be authorized to make the changes suggested in his report.

9.—Submitted a communication from the Secretary of the Montreal Union of the Civic Employees of Montreal, asking that a pension fund for all the civic employees be established.

Under consideration.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held the 5th April 1914, p.m.

Present: The same members as above.

1.—The Superintendent of Markets recommended that